15.10.2021

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

morgen beginnen die Herbstferien (18.10. – 29.10.2021) und wir können für die Aktion **Autofreie Schule** eine positive Bilanz ziehen. Es wurden viele gelbe Füße für autofreie Tage gesammelt und wir bedanken uns sehr für Ihre Unterstützung!

Natürlich hoffen wir, dass die Kinder auch zukünftig ohne Auto zur Schule kommen werden!

Neben einem Beitrag zum Klimaschutz und der Förderung der Selbstständigkeit der Kinder führt es auch zu einer Entspannung der Verkehrssituation vor der Schule. Deshalb appellieren wir hier weiterhin an Ihre Mitarbeit!

<u>Testungen</u>

Nach den Herbstferien wird eine Schulwoche lang täglich getestet.

Danach testen sich alle weiterhin **3x pro Woche**.

Wir haben die vielen negativen Rückmeldungen zu den Spucktests weitergegeben mit dem Ergebnis, dass wir ab sofort wieder Nasenabstrichtests bekommen. Noch vorhandene Spucktests werden wir verbrauchen, bevor die Nasentests ausgegeben werden. Die Tests gibt es weiterhin kostenlos über die Schule, wer genesen ist, muss sich nicht mehr testen.

Maskenpflicht

Auch nach den Ferien gilt weiterhin die Maskenpflicht im Unterricht und im Ganztag, nur die Kinder in der ersten und zweiten Klasse müssen an ihrem Sitzplatz keine Maske mehr tragen.

Der Minister kündigt in seinem aktuellen Brief eine mögliche Lockerung der Maskenpflicht ab dem 10.11.2021 an, wir halten Sie auf dem Laufenden.

Im Anhang finden Sie die aktuellen Briefe des Ministers an die Kinder und an die Eltern.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern schöne Herbstferien, ein paar entspannte Tage und alles Gute! Bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße

T.Müller, Schulleiter